葦 冬 ||



浦安市立堀江中学校 学校だより(あしはら) 9月号 令和5年9月8日



2学期もよろしくお願いいたします

夏休みが終わり、8月25日(金)から2学期がスタートしました。

とても暑かった35日間の夏休みでしたが、生徒一人一人が1歩・2歩・3歩と着実に前進して、成長したのではないかと感じています。その成果が、2学期の学校生活に存分に生かされることを期待しています。

- 2学期のスタートにあたり、先日の始業式で生徒たちに、以下の4点について話をしました。
 - 1. 年度当初から話している3つの約束についての確認
 - ①いじめは絶対にしない!見逃さない!許さない!!
 - ②気持ちのよいあいさつをしよう
 - ③失敗を恐れずに挑戦しよう…頑張っている人を応援しよう
 - 2. 健康の維持・管理についての確認
 - コロナは終わっていない!暑い日はまだまだ続く!

感染症や熱中症の予防については、これまでどおりに最大限の努力をしていこう

- 3. 堀江中学校の「目指す生徒像」を意識して自覚をもって日常生活を送ること
 - 「創意」新しいものを考え、つくり出そうとする生徒
 - 「熱意」熱心で意気込みがあり、進んで心身を鍛える生徒
 - 「敬意」礼儀正しく、思いやりがあり人の痛みがわかる生徒
- 4. 集団の力を高めてほしいということ

日本一の学年集団を本気で目指そう

「認め合える集団」「高め合える集団」「場にふさわしい行動ができる集団」であってほしい…2学期は、9月に各学年の旅行行事を、10月には合唱コンクールを行います。とても楽しみなこれらの学校行事で集団の力を高めるとともにその力を存分に発揮してほしいと願っています。

保護者のみなさま、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

ふるさとうらやす立志塾

8月8日(火)市民プラザ wave101にて「令和4年度ふるさとうらやす立志塾」第5回研修会・報告会・閉塾式が行われました。この代の立志塾も、令和4年11月の開塾式から年度をまたいで5回の研修会と立志塾での学びを生かした校内での実践を経て、塾生たちは、郷土愛、リーダーとしての在り方などについて理解を深めてまいりました。本校からは、3年生の生徒会役員2名が、2年次より代表として参加してきました。代表の塾生から「立志塾での学び」や「本校の実践」などについて発表しました。また、最後に塾生全員が立志塾の活動を通しての感想等を述べました。そして、教育長や塾長から講評や励ましのお言葉をいただきました。ここで学んだ多くのことを、ぜひ、すべての堀中生に受け継いでほしいと思います。



第41回浦安市中学生英語スピーチコンテスト

8月29日(火)第41回浦安市中学生英語スピーチコンテストが市民プラザ wave101にて開催され、市内の各中学校の代表1名ずつが出場し、積み上げてきた学習や練習の成果を披露しました。堀江中学校からは3年生の生徒が代表として出場し、「Personality」というタイトルで発表をしました。「自分でコンプレックスだと感じていたことを、あるきっかけで個性として前向きに考えられるようになり、これからもどんなことがあっても頑張って挑戦するぞ!」という素敵な内容のスピーチでした。本番ではとても緊張しましたが、丁寧に一つ一つ一生懸命に伝えてくれました。頑張った代表の生徒と熱心に指導にあたってくれた英語科の先生方に感謝します。今年度のスピーチコンテストもありがとうございました。



平和のつどい 2023

9月2日(土)市民プラザ wave101 にて浦安市市制 40 周年記念「平和のつどい 2023~歌と平和をつなぐ~」が開催されました。市内各中学校から2名ずつの代表者からなる令和5年度浦安市平和使節団によって会が進行されました。本校からは3年生の2名が代表として参加しました。第1部「平和学習青少年派遣事業報告会」では、8月4日(金)から7日(月)に行われた広島での派遣事業をとおして学習したことを報告しました。第2部「被爆体験伝承講話」では、広島市より被爆体験伝承者をお招きし、被爆者から直接受け継いだ被爆体験や平和への思いをお話しいただきました。第3部「合唱」では、いるか合唱団と平和使節団が平和の歌を合唱しました。第4部「朗読劇」では、「伝えたいあの日のことを」と題し、原爆をテーマにした内容の朗読劇を披露しました。後日、代表生徒から全校生徒に平和学習の報告をしてもらいます。平和に暮らしている私たちのあたりまえの日常に感謝して、堀中生みんなで"平和"についてあらためて考えましょう。



「ふるさとうらやす立志塾」と「英語スピーチコンテスト」の発表も、後日、全校生徒の前で披露してもらいます・・・楽しみにしていてください。

帰中生の活躍☆⋯※総体・コンクール・他~各部の活動報告~

7月から8月にかけて行われた総合体育大会やコンクール等の結果や部活動の取組をお伝えいたします。

・野球部・・・・・支部大会:2回戦から決勝戦までの4試合を勝ち抜き"優勝"

県大会 : 2回戦を勝ち上がり3回戦に進出しベスト16

・サッカー部・・・・支部大会:予選リーグを通過し決勝トーナメント1回戦で敗れ ベスト16

・陸上競技部・・・・支部大会:男子総合1位 女子総合1位 "男女総合優勝"3連覇☆

県大会 : 15名が出場 4種目6名が決勝進出

・男子テニス部・・・支部大会:団体A3回戦 団体B1回戦

個人 ベスト16に1ペア ベスト32に2ペア進出

・女子テニス部・・・支部大会:団体A3回戦 団体B1回戦

個人 第3位に1ペア ベスト32に3ペア進出

県大会 : 1ペアが出場 3回戦まで勝ち上がり4回戦に進出ベスト16

・バレーボール部・・支部大会:優勝トーナメント1勝1敗⇒準優勝トーナメント1戦目で敗退

・男子バスケ部・・・支部大会:1回戦で惜しくも敗退

・女子バスケ部・・・支部大会:トーナメント代表まで勝ち上がり決勝リーグに進出第3位

県大会 : 1回戦を勝ち上がり2回戦に進出しベスト16

・柔道部・・・・・支部大会:団体男子第3位 女子"準優勝"

個人戦階級別 男子"準優勝"と第3位が1名ずつ

女子"優勝"と"準優勝"が1名ずつ

県大会 :団体女子1回戦で惜しくも敗退 個人男子1名 女子2名出場

女子1名が2回戦に進出しベスト16

・剣道部・・・・・・支部大会:団体男子"準優勝"女子1回戦で惜しくも敗退

個人男子1名がベスト8

県大会 :団体男子1回戦で惜しくも敗退

・特設(水泳)・・・ 予選大会:男子2名が2種目ずつ出場 惜しくも予選で敗退

・特設(新体操)・・ 支部大会・県大会:個人競技で女子1名が支部大会を通過し県大会に出場

・吹奏楽部・・・・・千葉県吹奏楽コンクールA部門:銀賞

・美術部・・・・・・7/18(火)作品発表会を実施

3年生一人一人が自分の作品について説明を加えながら披露しました

科学部・・・・・7/28(金)に研究発表会を実施

全部員が個人やグループでテーマを決めて研究に取り組み、パワーポイント

にまとめて発表しました

・手芸部・・・・・7/28(金)を3年生の活動最終日として頒布会用の作品作りや試作品の 開発などを行いました

